

Un pas vers la création du Swiss Energy Lab

Mont-Soleil Le projet aura pour but de créer une plateforme européenne de résilience écologique et des énergies renouvelables.

Un Swiss Energy Lab Mont-Soleil devrait prochainement voir le jour dans la région. Derrière le nouveau projet se trouvent plusieurs organisations: la Société Mont-Soleil, l'association Espace découverte Energie, la Berner Fachhochschule BFH et la Haute Ecole Arc. En s'associant, elles aimeraient créer une plateforme

européenne de résilience écologique et des énergies renouvelables. Pour les quatre institutions, le territoire offre une opportunité particulière de développement de ces thématiques.

Les activités développées en commun porteront sur la création et la dispense de formation avec une attention particulière au bilinguisme et au multilinguisme, mais également sur la réalisation de recherche appliquée et du transfert de compétences. Elles permettront également d'offrir une vision globale de collaboration et de communication aux citoyens de la région. *ajr*